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２月２２日（木）
青葉睦会、青葉台緑会、小域福祉NW、町会・協議
会から２１名が参加しました。多古町は、成田国際
空港の東側に近接し、ブランド米で有名。昼過ぎに
多古町の集いの場「わぁーかぁちぃーと」に到着。出
迎えて頂いたのは、活動の中心人物、社会福祉法人
「槙の実会」の在田さん、高安さんと活動仲間の郡
司さんです。先ず、多古町と福祉を中心としたまち
づくりの説明あり。誰かが活動のアイデアを発案す
れば、繋いでいく人が現れる「タコ足ネットワーク」
と名付けた活動が、ルールや議事録もなく展開さ
れている。障害者施設の人たちも一役買っている。
もともとウォーキングを山道で行っていたが、誰か
の「街に出てみれば」の一言で、地域外の人たちも
参加する年中行事となった。町内には、人の集まる
居場所も多く、町内店やデイサービス施設に併設
されてる休憩所、新たに空家を活用したアート水族
館も最近オープン。市原に例をみない社会福祉法
人の人たちによる福祉の枠を超えたまちづくりが、
多古町では行われていました。

Ohanaいっぱい活動報告
Ohanaいっぱい活動は4年目に

”Ohanaいっぱい
活動”は、早いもの
で4年目に入りま
した。これまで街
路樹花壇を約８０
基つくり、自家苗
をつくっていただ

く方も多数あって、花壇のお花は通年美しい姿を
みせてくれています。Ohanaいっぱい活動はここま
で順調に進捗しているといえるのではないでしょ
うか。ただ、これが最終の姿ではなく、”ohanaいっ
ぱい活動”では、お花を通じて青葉台をもっと住み
やすい街にしていきたいと考えています。例えば、
子供のころからお花に親しむことができれば、子
供たちはふるさとである青葉台について良い思い
出として残るでしょう。そのため、活動を青小や東
中に広げていくことを考えています。また、個人宅
でも美しいお庭をつくっている方もたくさんいらっ
しゃいます。よろしければ、お庭のお花の写真をノ
アール前に掲示して活動を盛り上げていきたいと
考えています。好評をいただいている、ノアール店
頭での花苗の無償配布は今後とも続けていきま
す。今後の活動の内容を皆さんに知っていただく
ため、活動ロードマップ図を各町会の掲示板に掲
示していきますので、花苗の植え付け等ぜひ皆さ
んの参加をお願いします。
連絡先：浅野 0436-61-5946

視察研修報告 （企画：青葉睦会）
香取郡多古町「まちぐるみ福祉」

新年度を迎えてのご挨拶
会長就任3年目を迎えるに当たって抱負
を述べさせて頂きます。青葉台全体で
取り組む課題が毎年多くなってきてい
ます。１．高齢化に伴う介護福祉。２．少
子化問題、毎朝子ども達が安全に通学

する為の交通安全隊の人員不足。３．防災防犯関連。４．
空家空地問題・Ohanaいっぱい活動。５．イベント統廃
合関連。６．広報・オンデマンド協議会設立など単一町会
では解決出来ない課題が山積しているのが現状。逆に単
一町会では役員の成り手不足が顕在化して、ましてや役
員の任期が1～2年では継続的な事が難しく、各テーマ
毎に継続して活動する人材を育成する事が急務になって
きています。今後青葉台のビジョンである「新しい価値
を創造し続ける街」にする為、新たに町会と協議会を結
びつける6分野制を設けて、将来に活かせるスタートを
します。皆様の更なるご協力をお願いします。

この度、協議会副会長に任命されました
2丁目町会長２年目の石井です。
１年間の町会活動及び協議会会計担当
を経験してその一端が漸く見えてきたと
ころで、副会長という重責を担うにはあ

まりにも経験不足ですが、今年は来年４月から正式ス
タートする法人化に向けた試行期間となる１年ですので、
トライアルアンドエラーになるかも知れませんが、失敗を
恐れることなく前進あるのみです。青葉台最大の課題は
ズバリ高齢化です。少子・高齢化の波は避けて通れない
中でも、ユニーク且つ活気ある街づくりを目指すことによ
り、１０～２０年後も町会・協議会を継続・発展させる道
筋を作り上げるのは待ったなしの段階にきています。大
胆な町会改革を実現し、現役世代の方でも役員が務まる
体制づくりを目指して、古寺会長を微力ながらサポートし
ていく所存であります。

青葉台町会協議会 会長  古寺 純爾
新任のご挨拶
青葉台町会協議会 副会長  石井　満

この度、１丁目会長を務
めさせて頂く事になりま

した三上です。青葉台に住み始め、まだ
４年半しかたっておらず、わからない事
ばかりの中で「町会長」と言う重任に不
安と緊張感で一杯ですが、皆様からの
お力添えを頂きながら、精一杯務めて
参りたいと思っています。皆様の絶大な
るご支援・協力を、どうかよろしくお願
いします。

この度、４丁目町会長に
就任しました渋谷です。

微力ながら町会活動に取り組んでいき
ますので、できる範囲で少しでもご協力
とご支援を頂けると助かります！防災に
関しても取り組んでいきますが、１１月
に市の総合防災訓練が青葉台小学校
を地区会場として行われます。災害への
備えや行動の参考になるかと思います
ので、機会があればご参加頂けると幸
いです。どうぞよろしくお願い致します。

本年度より5丁目町会長
を務めさせていただきま

す石井です。町会員が求めている事や
青葉台町会が求めている事を、個々の
見解で逸脱しないようまずは5丁目
チームという考え方で青葉台に協力で
きればと思っております。若輩者で未熟
な点が多々あるかと思いますが、役員
の方々、町会の皆様と支え合いながら
精一杯務めさせていただきます。宜しく
お願い致します。

６丁目町会長を承りま
した横倉です。1979年

に青葉台に転居してまいりました。
1985年より5年半の海外勤務があり、
91年に帰国しました。町会役員は3度
目となりますが、会長職は初めてで戸
惑う事も多々あろうかと思います。役員
の皆様、会員の皆様のご助力を賜りな
がら1年間努めて参る所存です。どうぞ
宜しくお願い致します。

この度、7丁目の会長に
就任しました高舘と申し

ます。この地域の皆様が築き上げた素
晴らしいコミュニティを維持し、さらに
向上させるために、私は会長として全力
で努力したいと思います。私一人では
なく、皆様と協力し合って、安心で安全
な環境を作り上げていきたいと考えて
おります。今後ともどうぞよろしくお願い
いたします。

この度、８丁目町会長
に就任しました岩本で

す。青葉台に住み始めて２年も経って
おりませんが、町会長という大事なポ
ジションに就かせて頂くことになりまし
た。知識、経験不足ではございますが、
協議会の先輩方、町会役員の方々に
お力添えを頂きながら１年間努めて
参りたいと思います。どうぞ宜しくお願
いいたします。

1丁目町会長
三上 誠宏

8丁目町会長
岩本　寿久

4丁目町会長
渋谷　典知

5丁目町会長
石井　聡

7丁目町会長
高舘　浩

6丁目町会長
横倉　満

新任町会長より一言

小出市長が青葉大学で講演されるのは２回目となりまし
た。今回は冒頭のテーマを掲げ、これからの市原市のまち
づくりについて熱く語っていただきました。（以下、抜粋）
拠点まちづくりの実践について、八幡宿駅東口周辺の開
発で順天堂大学の食農学部新設計画が進行中、子供た
ちの夢の広がりが期待できる。姉崎地区では出光興産の
千葉事業所に統合研究所が設置され研究者が200名か
ら900名規模になる。３年後完工予定。姉崎が仕事と生
活の拠点となり計り知れない効果が期待できる。一方、帝

京大学ちば総合医療センターの移転に関する代替医療機
関の誘致は、医療の空白期間が生じないよう市原の公共
用地を使って病院を誘致する動きを行っている。市長の
講演の後、古寺会長から「6月1日、当自治会館で団地再生
サミットを行い共通のテーマを決めて、街づくりを参加自
治会と一緒にやっていきます。青葉台ではまちづくりを６
分野に分けた部でミニ行政を試行します。青葉台をモデ
ルとして各団地に提供できればと思っています。ご支援お
願いします」。市長からは、小さな行政に対する税金の再
分配が我々に課せられた使命と思っているとの回答をい
ただきました。※1：本講座終了後、代替医療機関誘致の署
名5025名分が古寺会長から小出市長に渡された。（事務局）

青葉大学 第357回３月講座 開催
「みんなで輝く未来をみんなで創る」

2024年3月9日（土）13：30～15：30
青葉台自治会館集会室 参加者：56名

青葉大学 第357回３月講座 開催
「みんなで輝く未来をみんなで創る」

2024年3月9日（土）13：30～15：30
青葉台自治会館集会室 参加者：56名

講師：市原市長 小出 譲治氏
※1

3月21日（水）帝京大ちば総合医療センター移転に関する代
替医療センター誘致のお願い署名青葉台地区5025名分の
署名が、古寺会長から井上院長へ渡された。
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2024年3月
2023年度 各町会実施状況調査表   

＊参加人数は延べ人数

青葉台8丁目防犯パトロールの現況
青葉台8丁目のパトロールは、毎週土曜日の夕方、マンションの理
事を中心に実施しています。管理棟に集合すると二手に分かれ、
高低差のあるマンションの敷地、青葉台南公園、敷地につながる
道路を、ゴミを拾ったり、駐車車輌の状況を確認しながら、ゆっく
りと30分程度かけて歩きます。ときにはマンションの活動につい
て話が盛り上がったり、マンション管理についての気付きがあっ
たりもします。老若
男女、半年かけた大
規模修繕が終わって
すっきりした建屋を
横目に、日が長くなっ
ていくのを感じなが
らパトロールする今
日この頃です。

2023年度  青葉台町会協議会上期決算（一般会計） 2023年度  青葉台町会協議会事業報告（自 2023年3月1日～至 2024年2月28日）
2024年3月31日

2023年度防犯パトロール各町会実績

１丁目

２丁目

３丁目

４丁目

５丁目

６丁目

７丁目

８丁目

合計

実 施日数  
参 加 延 人 数  
実 施 日 数  
参 加 延 人 数  
実 施 日 数  
参 加 延 人 数  
実 施 日 数  
参 加 延 人 数  
実 施 日 数  
参 加 延 人 数  
実 施 日 数  
参 加 延 人 数  
実 施 日 数  
参 加 延 人 数  
実 施 日 数  
参 加 延 人 数  
実 施 日 数  
参 加 延 人 数  

166
639
84
479
161
2,134
183
7,381
111
1,336
158
4,767
157
1,817
22
200
1,042
18,753

150
545
93
461
166
2,195
183
7,816
114
1,446
182
4,791
152
1,634
22
184
1,060
19,072

316
1,184
177
940
327
4,329
366
15,197
225
2,782
340
9,558
309
3,451
44
384
2,102
37,825

町 会　　　　　　　　　　　　上期計   　下期計   　年度計

＊協議会理事会・まちづくり委員会は毎月第２土曜に開催。その他、姉崎町会長会、社会福祉協議会理事会は毎月 1回開催。


